RUPO XV

Moscardó, en un segundo tiempo arrollador, pleó al Getafe

Al descanso se llegó con empate a



nde los goles del Moscardó, en su partido contra el Getafe. No, pese a su estirada, el portero visitante no puede impedir el segundo tanto. (Fotos Angel)

MADRID. (De nuestro corres- el Getafe, era, repetimos, el que sal Garrido). usal, Garrido).
Hoscardó, 4 (Rivera (4) y Es-

arc); Getafe - Kelvinator, 1

wardó: Balbuena; Jimé-Ficres, Daniel; Ramirez, wda II; Palomo, Cabezudo,

libitro: Sr. Poveda, discreto.

antos Rubio. OLES:

oll ES:

10.22 minutos. Tras una sede tiros y rechaces en el adel Getafe, Rivera consiponer la pelota fuera del ance de Jabato.

11. 34 minutos. Falta a Clamenta de mismo borde del área.

12. 13. 14 minutos. Falta a Clamenta de mismo borde del área.

13. 14 minutos. Falta a Clamenta de sama original forma de sama original forma de sama mara mario y Clarés disamaga Mario y Camargo I.

14. 24 minutos. Falta a Clamenta de la minutos. Falta a Cla

4 por el ángulo.

4 48 minutos, Internada de Cabezudo por el centro con na Escudero que desde el del área lanza un fortíchupinazo que entra.

49 minutos. Nada más saligadisima de toda

76 minutos Rivera coge el entos— y se planta ante Ja-

batiéndole por bajo. I Jugada muy bonita y ránuevamente a la red.

Uta que en el primer tiempo. te de no ver buen fútbol, el cquipo que ha dado ver-

rrete dio en el larguero y el rechace lo recogió Clarés enviando el balón a las manos de Valbuena, cuando su posición era óptima.

Pero en la segunda parte el partido ha tomado otro cariz completamente diferente pues, en ella, el Moscardó ha salido decidido a resolver el partido y a fe que lo consiguió, pues a los cuatro minutos y a había aumentado la cuenta con dos nuevos goles. Con la confianba que les ha dado estos dos goles. el Moscardó ha sacado a primer toque y con una gran fagilidad de parotreción de la minuto setenta deste cuatro minutos.

Transcurría el minuto setenta deste cuatro minutos.

Y siete cuando una incursión al processor de la sereveridad en el marcaje de los hombres que destacaron la semana pamíno de la red, fue cortado con la cuenta por un defensor del la mano por un defensor del la narcia per la que fue sometido Domenech, Diter. El penalty lo lanzó Bris cortaba de raiz todo intento organizado de ofensiva.

El juego por tedo esto, resuldas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, supone-tendadas y de sonidos del silbato y sobre todo de lesiones, con tendadas y de

(Pasa a última página)

Le costó mucho trabajo. al Boetticher, vencer al Ulter-Zafra

Un penalty, claro, le valió la la victoria

primer toque y con una gran fa-cilidad de penetración, ayuda-do por la floja actuación de la igualarlo ni en juego, ni en gote el Mérida, hoy no ha logrado

MADRID. (De nuestro corresponsal, Barbacil Fortea).
Boetticher, 1 (Bris); Diterzafra, 0.
Boetticher: Paqui; Luis, Nico, López - Carrasco; Sotero, Bris: Segundo, Vázquez, Domenech, Trocoli y Martinez del Cerro.
Diter Zafra: Tejidc; Suárez, estableciendo una línea de tres da; Ortas, Luna, Maurino, Garda; Ortas, Luna, Maurino, Garda; Pérez y Félix.
Arbitro: El Señor García Sáez, incrustando al número 7 entre la defensa y estableciendo una línea de tres hombres en la media en un sisde provendo de sacarie provecho. Con una táctica de pro

cierta dureza por unos y otros, pero resulta extraño que fuera precisamente el equipo visitante el que se llevó la palma en cuanto a caídas, siendo el caso que la falta se producía en con-

tra suya. El dominio fue en este primer tiempo, alterno, si bien se desa-rrollaba lejos de las zonas de peligro respectivas y se podrían centar con los dedos de una mano las veces que se remató a puerta.

El segundo tiempo comenzó con acoso local intenso pero improductivo, gracias a la solidez de la zaga extremeña y poco a poco el encuentro tomó las mis-mas características que en el período anterior. Cedió, no obs-tante algo más el Diter a pesar

Chafer, con una labor sorda pero efectiva de Camargo I, fueron los triunfadores, aunque el resto del equipo encarnado también cumplió con su cometido.

Ya hemos dicho en crónicas anteriores que al Alcalá no le iban los equipos llamados flojos, si es que este año los hay. Ante un conjunto bien preparado y conjuntado como es el Examples de viva de Camargo I, fuere realizar cuanto deseaba. De tocon otro enemigo más: el reloj. Cambién cumplió con su cometido.

Ya hemos dicho en crónicas anteriores que al Alcalá no le iban los equipos llamados flojos, si es que este año los hay. Ante un conjunto bien preparado y conjuntado como es el Examples de viva de Camargo I, fuere realizar cuanto deseaba. De tocon otro enemigo más: el reloj. Pasaban los mínutos en vano y esto, unido a la pérdida de tiempo el Diter efectuaba los Chaparro, Muñoz Romero y su al Boetticher y a su público, que reclamaba inútilmente al cales, todo el equipo, sobresado y conjuntado como es el Examples de Camargo I, fuere realizar cuanto deseaba. De tocon otro enemigo más: el reloj.

tiempo el Boetticher presionó con insistencia sobre la meta Sr. Martín Camino con ver- visitante, estando Domenech a dadera sinceridad nos dijo: "El punto de marcar en un rechace Extremadura, mal y el Alcalá corto del Diter, pero el tiro, con muy bien. El triunfo ha sido la portería desguarnecida salió

En el minuto 77 se produjo la

Fue entonces cuando mejores grandes empresas, pues hoy el oportunidades tuvo el Boetticher en las que el balón salió fuera lores que pegaron en los palos por poco. Después como réplica llegan a entrar". a su rival también se dedicó a perder tiempo.

HENARES, 3; E. M. T., 1 Como contrapartida el Diter Los goles fueron marcados: buscó con ahinco el empate y Luis (2) y Roma por el equipo acosó al Boetticher que tuvo que ceder tres saques de esquina como mal menor. po forastero realizó un gran Diter una ocasión espléndida de

Gran encuentro del ALCALA trda II; Palomo, Cabezado,
ora, Escudero y Laborda I.
letafe - Kelvinator: Jabato;
carvajal, Neila; Ocaña,
di Ramón, Ferrete, Clarés,
di Ramón, Ferrete, Clarés,
di Ramón, Ferrete, Clarés, Segovia y Chafer, sobresalientes

sus ayudantes señores Manzano y López Nuria, regular.

GOLES: En el minuto 23 del encuende centro, tras la consecutro se crigina una falta contra tremadura, realizó el mejor pardel anterior gol, hay una el equipo extremeño; la misma tido de la temporada; se vio es sacada por Castillo y cabeintera local, culminándola ceada la pelota por Segovia que fútbol y no sé amilanan ante ra de un tiro a la media la envía dentro del portal de

León.
A los 9 minutos de la seguna en su propio campo y se da parte, Chafer pega al balón atra en el del Getafe libre en la demarcación de extremo adversarios, sigue con el es- izquierda, con tal acierto, que o ganando la acción a los se cuela por el lado contrario msas visitantes —demasia- en donde se encontraba el meta ferastero.

EL PARTIDO: Comenzaremos por decir que de Palomo por su extremo el resultado fue cortísimo, que tras regatear a Neila, cede el cuarteto defensivo estuvo muy acertado, nos referimos a mar la pelota con el pecho, los visitantes y que León no muy acertado. pudo hacer nada en los goles pues cualquier guardameta los hubiera encajado. Además de apetecido y atacó en muchas estos dos goles, si la suerte no ocasiones con todos sus hombres le hubiera acompañado al equi- pero tampoco consiguió nada,

Alcalá de Henares. (De nues- ron marcar, pero allí estaba Se- misma había un hombre (Segogovia que hoy hizo un gran encuentro, con el núm. 4 a la espalda; defendía cuando era preciso y atacaba cuando las circunstancias lo requerían. El y Chafer, con una labor sorda pe-

> van a mas, despliegan buer equipos de categoría, como es el representante de Almendraleic. Uri partido disputado en una tarde espléndida, con mucha afluencia de público, se celebraba "Dia de ayuda al club", y en el que el conjunto local respondió realizando un gran encuentro, venciendo y convenciendo a propios y extraños.

> El Extremadura tomó sus medidas y el señor Martín Camine puso a Chaparro y Muñoz Romero, dos hombres de categoría en punta, para ver si ellos podían burlar a la defensa alcalaina. No le dio el resultado

via) que mandaba y organizaba

a sus compañeros.

El Extremadura se basa en ba algún contrataque que tamChaparro, hombre de gran técnica, de fácil dominio y dispa-)

El Boetticher, como ocurre en
ro aunque hoy no le dejaron estos casos, comenzaba a luchar
realizar cuanto deseaba. De tocon otro enemigo más: el reloj.

CASETAS: merecido"

Sr. Naya: "Se ha jugado bien frente a un potente conjunto jugada que originó el penalty como lo es el Extremadura; es- y valió al Boetticher el gol que to demuestra que vamos a más supondría su victoria. y por tanto con aspiraciones a resultado no refleja cuanto se que tuvo un par de ocasiones jugó y lo que pudo ser si los ba-

JUVENILES

local; y el núm. 11, el forastero. A pesar del resultado, el equi-

Ta sensación de peligro ha po azulgrana, la goleada habría ya que los encarnados estaban encuentro, siguierda el jugador más destablementos de media docena para arriculado de media docena pa

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #792, 22/11/1967.